

L2.6. Schulgebäude, Schulanlagen
Stand der Planung neues Schulhaus im Quartier Limmatfeld
Interpellation

Esther Sonderegger-Stadler, Mitglied des Gemeinderates, und 6 Mitunterzeichnende haben am 11. April 2013 folgende Interpellation eingereicht:

"Seit dem Nein zum Mietschulhaus im Limmatfeld sind bereits 5 Monate verstrichen. Unbestritten ist, dass es im aufstrebenden Wohnquartier bald Schulraum braucht. Damit die Planung und eine erneute Volksabstimmung für ein neues Schulhaus erfolgreich verlaufen, sind der frühzeitige Einbezug der Öffentlichkeit und eine offene Kommunikation nötig."

1. *Welche Schritte hat der Stadtrat / die Schulpflege in Bezug auf die Planung des neuen Schulhauses im Limmatfeld unternommen?*
2. *Hat der Stadtrat sich bereits für einen Standort entschieden?*
3. *Wie wird der Stadtrat (Schulpräsident) Schulpflege, Gemeinderat und Bevölkerung informieren? Wie sieht der detaillierte, zeitliche Plan für die Information über das Schulhausbauvorhaben aus?*
4. *Wie sieht der Zeitplan für die Realisierung des neuen Schulhauses aus?"*

Mitunterzeichnende

Koller Metzler Sven	Joss Ernst	Peer Catherine	Kiwic Anton
Joss Rosmarie	Wettler Petter		

Diese Interpellation wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES


Stephan Wittwer
Präsident


Daniel Müller
Sekretär

pm 0416_schulhaus limmatfeld.doc

versandt am: